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    テーマ別にいただいた意見テーマ別にいただいた意見テーマ別にいただいた意見テーマ別にいただいた意見（抜粋）は、以下のとおりです。（抜粋）は、以下のとおりです。（抜粋）は、以下のとおりです。（抜粋）は、以下のとおりです。    

 

【防災・その他】【防災・その他】【防災・その他】【防災・その他】    

１ 学校単位の防災訓練が優先されてい

るが、自治会単位の防災訓練に力を入れ

てほしい。 

２ 災害時に備え、井戸の活用を考えてほ

しい。 

３ 防災ガイドブックの外国語版の充実

を図ってほしい。 

４ 巡回バスの時間厳守と安全運転を心

掛けてほしい。 

５ 自転車の安全教育に力を入れてほし

い。 

６ 電柱が傾いている箇所があり、対策と

地中化を推進してほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

【医療・介護・高齢者福祉】【医療・介護・高齢者福祉】【医療・介護・高齢者福祉】【医療・介護・高齢者福祉】    

１ サロンを知らない方が多く、もっと周

知してほしい。 

２ 市民病院の車いすが無いときがあり、

数を増やしてほしい。車いすの空気が入

っていない等、整備不良があったので改

善してほしい。 

３ 巡回バスのバス停に椅子や屋根など

の設置を進めてほしい。 

４ 介護タクシーの数が少ないので増や

してほしい。 

５ 老人会の会員数が減っている。対策を

考えてほしい。 

６ 一人暮らしの方への食事会が年二回

開催されているが、一回しか送迎しても

らえない。二回とも送迎してもらえる様

にしてほしい。 

７ 開業医から紹介状を書いてもらうの

が困難。対策を考えてほしい。 

８ サロンや老人福祉センターが増えて

も、送迎してくれるバスなどがないと行

けない。 



【教育・子育て】【教育・子育て】【教育・子育て】【教育・子育て】    

１ ラピオ商業施設や図書館建設に対し、

市長が市民の意見を聴き、方向性が決ま

る前にわかりやすく示してほしい。 

２ 給食について、地産地消の更なる推進

と、無償化を検討してほしい。 

３ こども夢・チャレンジ No.１都市宣言

をしているが、抽象的で曖昧なので、も

う少し具体的な目標を示してほしい。 

４ 保育園の民営化が増えているが、報酬

や働き方など直営と民営の差がでない

ようしてほしい。 

５ 小規模保育や認可園が増えているが、

安心してすごせる施設になるよう、しっ

かりチェックし、指導してほしい。 

６ 映画館で小牧市のＣＭが流れるが、大

変な費用がかかると思う。無駄ではない

か。 

７ こども食堂の利用が現在ワンコイン

(５００円)で高いので、助成したらどう

か。 

８ 施設利用料が他市町に比べ高いため、

安くしてもらいたい。 

９ ラピオの空き床に何を入れるかの具

体策を示してほしい。 

10 市のブランドロゴマークのキーホル

ダーは誰も喜んでいないので、もっと使

い道のあるものを配布してほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【議会に対する意見・提言】【議会に対する意見・提言】【議会に対する意見・提言】【議会に対する意見・提言】    

（アンケートへの記入分） 

１ 議会報告会の周知をもっと図るべき。 

２ 三つのブースの距離が近く、声が聴き

にくいとの意見が多くあった。ブース同

士を離すことや、パーティションで区切

るなどの工夫が必要。 

３ 行政の内容を聞きに来たのではない

ので、議会で議論になったことを報告す

べきではないか。 

４ 市民の意見をしっかり聴いてもらえ

て良かった。 

５ 参加者が意見をポストイットに書い

てはどうか。 

 

 

たくさんのご参加をいただたくさんのご参加をいただたくさんのご参加をいただたくさんのご参加をいただきまして誠にありがとうございました。きまして誠にありがとうございました。きまして誠にありがとうございました。きまして誠にありがとうございました。 


